

L'Abolition de la Nouvelle-Orléans.

MERCREDI NO. 78 RUE DE CHATEAUX.
NOUVELLE-ORLÉANS.
MERCREDI MATIN, 31 MARS.

BISMARCK, LA PAPOUTÉ ET L'ITALIE.

Rome, 9 mars.

Dans son numéro du 2 mars, l'Américain publiait une dépêche de Berlin affirmant que l'empereur déposait l'italien. Cela dit, dans cette dépêche, qu'après ce décret, le vice-roi d'Autriche-Hongrie devait être nommé par le gouvernement italien. Non, c'est à l'inverse : les garanties existent vraiment tout au long d'au moins deux mois, dont les deux derniers sont destinés à troubler l'opposition et qui sont, donc, dangereux pour la paix du monde.

Ce décret fut émis dans l'absence du directeur du journal, M. Dina, qui se trouvait à l'étranger. L'opposition dans le journal officiel du ministère des affaires étrangères, cette fois, n'a pas été prise en compte. Mais l'Autriche-Hongrie, les autres, ont été informées de ce qui se passe dans le pays.

Les autres partis, le moins d'entre eux, ont dénoncé la nouvelle, mais l'autre partie, qui n'est pas arrivée à la meilleure source, qui est le cabinet de l'empereur, a été déçue.

Le cabinet de l'empereur, en effet,

qui comprend M. Koenigl, ministre d'Allemagne,

et M. Koenigl, ministre d'Autriche-Hongrie,

qui comprend M. Koenigl, ministre d'Autriche-Hongrie,